

Erfolgreicher Jahresworkshop der SNRV auf der Riepenburg

08.09.2021 12:37 von Michael R. Sauer (Kommentare: 0)



Am vergangenen Wochenende fand bereits der 3. Jahresworkshop der SNRV auf der Riepenburg in Hameln statt. Hier trafen sich direkt nach den niedersächsischen Ferien 17 Schiedsrichter*innen im Alter von 11 bis 61 Jahren, um sich auf die neue Saison einzustimmen und damit das Ende der „Corona-Spielzeit“ einzuläuten.

In dem frisch eingeweihten Veranstaltungszentrum standen unter anderem die diesjährigen Regeländerungen und der neue Kopfkontakt-Prozess auf dem Plan. Auch allgemeinere Regelfragen konnten, umrahmt von kleineren Touchrugby-Einheiten, geklärt werden. Teambuilding-Aktionen wie zum Beispiel das abendliche Tischtennis-Doppeltturnier in altersgemischten Teams rundeten das Programm ab. Bereits am Sonntag gab bei der Länderspiel-TV-Übertragung Neuseeland gegen Australien mehrmals Gelegenheit, das Erlernte anzuwenden und den eigenen Entscheidungsprozess zu reflektieren.

Wir danken allen Teilnehmer*innen für ihre engagierte Teilnahme und freuen uns auf die kommende Saison.

-SNRV Vorsitzender-

